



PEDRO MARTÍNEZ

SEGUIRÁ RECIBIENDO VISITAS HOY Y MAÑANA.

Buque de la Armada “Araucano” recaló en el puerto calderino

VISITA. *Está en el marco de la conmemoración de las Glorias Navales.*

En el marco de la conmemoración de las Glorias Navales, arribó al puerto de Caldera el buque de la Armada Petrolero AO “Araucano”, la nave recaló a la bahía de la comuna y se encuentra recibiendo visitas a bordo para personas de todas las edades puedan contemplar buque petrolero de la flota naval con recorrido a nivel nacional.

El Araucano seguirá recibiendo visitas este martes y miércoles de 15:00 a 17:00 horas, las cuáles deberán ir con su cedula de identidad.

Angelo Cavallo, comandante del AO 53 “Araucano”, señaló: “Estamos felices de recalar en Caldera en el marco de la conmemoración de los 146 años años del Combate Naval de Iquique y Día de las Glorias Navales, no sólo conmemora-

mos los marinos, sino es algo de todos los chilenos y debemos sentirnos orgullosos de las Glorias Navales, la gesta de Prat y sus camaradas, así es que muy orgullosos de estar en este histórico puerto cuna del bravo capitán Manuel Orella, dejamos a todos invitados para que puedan visitar nuestra unidad naval”.

El “Araucano” es un buque petrolero construido por los astilleros Uddevallavarvet, en Suecia, el año 1984, donde fue bautizado como “Slethav”. En 1989, fue adquirido por la empresa Ultragas y nombrado B/T “Alpaca”, el buque tanque tiene 156 metros de eslora o largo, una manga o ancho de 23 metros y un registro grueso de 12.561 toneladas, con una dotación cercana a los 80 tripulantes.

CS